



Protokoll GV der FG Psychologie 26-09-2023

Termin:	Dienstag, 26.09.2023 18:15 – 20:00
Ort:	Knotenpunkt F80, Feierabendstrasse 80, Basel
Anwesend:	Marina Schwarze (MSchw; Vorsitzende), Damien Doshi (DD), Leyre Macías (LM), Anna Steinhübl (AS), Layaly Maritz (LMar), Simon Roth (SR), Raphael Bermeitinger (RB), Katharina Froelich (KF), Theresa Meyer (TM), Svea Stöckli (SS), Mercedes Schaffner (MS)
Abwesend:	Lara Chesi (LC), Patrick Carigiet (PC), Jannis Wiczorek (JW), Giulia Proto (GP), Sophia Pizala (SP)
Protokoll:	Mercedes Schaffner (MS)
Gäste:	Rebekka Zaberer, Lara Sismondi, Sophie Leser, Mia Selders, Cristian Barella, Selina Brun, Vesa Thaqi, Sara Fischer, Alexander Sablatnig, Rea Suter, Paula Kungler,

Heutige Traktandenliste:

- 1. BEGRÜSSUNG.....- 2 -**
- 2. BESCHLUSSTRAKTANDUM: ZWEITES CO-PRÄSIDIUM: ZUR WAHL: THERESA MEYER ALS CO-PRÄSIDENTIN NEBEN MARINA SCHWARZE DAS PRÄSIDIUM DER FACHGRUPPE GEMEINSAM BIS ZUR GENERALVERSAMMLUNG IM FEBRUAR ZU LEITEN.- 2 -**
- 3. BESCHLUSSTRAKTANDUM: KASSENVERANTWORTLICHE PERSON, VORSTANDSMITGLIED – NOCH KEINE PERSON AUFGESTELLT.....- 2 -**
- 4. BESCHLUSSTRAKTANDUM: EVENTVERANTWORTLICHE PERSON, VORSTANDSMITGLIED – NOCH KEINE PERSON AUFGESTELLT.....- 2 -**
- 5. BESCHLUSSTRAKTANDUM: FREIE POSITION IN DER STIPENDIEKOMMISSION.....- 2 -**
- 6. DISKUSSIONSTRAKTANDUM: BUDDY-SYSTEM.....- 3 -**
- 7. DISKUSSIONS- & BESCHLUSSTRAKTANDUM: ANFRAGE VON PARAB.....- 3 -**
- 8. INFORMATIONEN- & DISKUSSIONSTRAKTANDUM: DD WICHTIGE INFOS- 4 -**
- 9. DISKUSSIONSTRAKTANDUM: EVALUATIONEN.....- 5 -**
- 10. DISKUSSIONSTRAKTANDUM: DEADLINES- 6 -**
- 11. BESCHLUSSTRAKTANDUM: NEUE MITGLIEDER EINWÄHLEN- 6 -**

1. Begrüssung

MSchw: Begrüssung

2. Beschlusstraktandum: zweites Co-Präsidium: Zur Wahl: Theresa Meyer als Co-Präsidentin neben Marina Schwarze das Präsidium der Fachgruppe gemeinsam bis zur Generalversammlung im Februar zu leiten.

MSchw: Als Co-Präsidentin würde Theresa (TM) einspringen bis im Februar

- Theresa (TM) stellt sich kurz vor

Abstimmung:

→ TM als Co-Präsidentin einstimmig gewählt. (20/0/0)

3. Beschlusstraktandum: Kassenverantwortliche Person, Vorstandsmitglied – noch keine Person aufgestellt

MSchw: Stellt Position kurz vor und fragt, ob jemand Interesse an dieser Position hat.

- Anna (AS) meldet sich und stellt sich kurz vor.

Abstimmung:

→ AS als Kassenverantwortliche Person einstimmig gewählt. (20/0/0)

4. Beschlusstraktandum: Eventverantwortliche Person, Vorstandsmitglied – noch keine Person aufgestellt.

MSchw: stellt Position kurz vor und fragt, ob jemand Interesse and dieser Position hat.

- Vesa (VT) meldet sich und stellt sich kurz vor.

Abstimmung:

→ VT als Eventverantwortliche Person und Vorstandsmitglied einstimmig gewählt. (20/0/0)

Herzlich willkommen im Vorstand ihr drei 😊

5. Beschlusstraktandum: freie Position in der Stipendienkomission

MSchw und DD: stellen Stipendienkomission und Aufgabenbereich der freien Position vor.

- Mia (MSe) hat sich für die Position gemeldet.

Abstimmung:

→ MSe für die Position in der Stipendienkommission einstimmig gewählt.
(21/0/0)

6. Diskussionstraktandum: Buddy-System

LM und KF: Stellen das Buddy-System vor und fragen, ob jemand Interesse daran hat Buddy zu werden, da sie momentan relativ viele Anfragen haben.

Es melden sich als neue Buddys:

- Simon Roth – tendu.roth@stud.unibas.ch
- Sara Fischer - sar.fischer@stud.unibas.ch
- Vesa Taqhi - vesa.thaqi@stud.unibas.ch
- Selina Brun – selina.brun@stud.unibas.ch
- Cristian Barella - cristian.barella@stud.unibas.ch
- Lara Sismondi - lara.sismondi@stud.unibas.ch
- Mercedes Schaffner – mercedes.schaffner@stud.unibas.ch
- Sophie Leser - sophie.leser@stud.unibas.ch

Danke an alle, die sich gemeldet haben 😊

KF: Vorschlag, dass man allen Buddys am Ende des Jahres ein kleines Geschenk macht und eine E-Mail schreibt als Dankeschön für ihre Mithilfe. Dabei könnte man auch fragen, ob sie sich nächstes Jahr auch noch als Buddy zur Verfügung stellen würden.

Kurze Diskussion

Konklusion:

- Geschenk und nicht Entlohnung
- Eventuell sogar im Halbjahrestakt

→ Buddyleitung soll sich ein Budget überlegen für die nächste Sitzung

7. Diskussions- & Beschlusstraktandum: Anfrage von PARAB

RB: PARAB → «Psychedelic Awareness & Research Association Basel» ist ein studentischer Verein an der Uni Basel (noch nicht offiziell eingetragen). Gerne möchten sie anfragen, ob wir als FG über unsere Kanäle auf PARAB

aufmerksam machen könnten und ob die FG sie mit einem einmaligen Beitrag von 200CHF finanziell unterstützen würde. Dieser Beitrag wäre für einen Filmevent, wo sie den Film «THE MUSHROOM SPEAKS» von Marion Neumann zeigen möchten.

Diskussion

Konklusion:

- Wir machen gerne Werbung dafür.
- Abstimmung und Bedingungen der finanziellen Unterstützung

Abstimmung:

→ Finanzielle Unterstützung von 200CHF für PARAB wurde genehmigt mit sieben Stimmen dafür und fünf Enthaltungen (6/5/0 – nur Mitglieder durften abstimmen)

→ ABER nur unter der Bedingung, dass die Regenz vorher das Einverständnis für die Statuten gibt und PARAB ein offizieller studentischer Verein ist. Die FG stellt diese 200CHF nur für dieses einmalige Event zur Verfügung.

8. Informations- & Diskussionstraktandum: DD wichtige Infos

DD: **Allgemeine Info für das FS24:** Jens Gaab und Rosalind Lieb machen im FS24 ein Forschungssemester und werden nicht an der Fakultät sein.

Masterprüfungen werden sie aber beide anbieten. Es ist noch nicht bekannt, wann diese Information offiziell rausgegeben wird. Allenfalls geben wir als FG diese Info weiter.

DD: Die **Arbeitsgruppe Lehrbelastung** hat einen Abschlussbericht erstellt und dies hat ergeben, dass es eine starke Überbelastung vor allem bei Health und Intervention gibt. Es gibt einige Gegenmassnahmen und eine davon ist, dass man ab diesem Semester ein Masterprojekt auch extern, also bei einer anderen Vertiefungsrichtung, machen kann.

→ Frage: Ist dies eine kurzfristige Massnahme oder soll dies auch langfristig so umgesetzt werden?

Diskussion und Rückmeldung an DD

SS und DD bezüglich der **Studiengangsrevision:**

- Idealerweise werden die Änderungen der Studiengangsrevision ab HS24 eingeführt. Die Studiengangsrevision wird nächstens dem Rektorat

vorgelegt. In der zweiten Januarwoche werden wir definitiv erfahren, ob die Änderungen im HS24 beginnen.

- Die Idee ist, dass in der Revision alles angenommen wird, ausser die Minors. Das heisst es wird dann nur noch zwei Vertiefungsrichtungen im Master geben (idealerweise ab HS24).

DD: Bezüglich der **Abnahme von Qualität und Diversität bzw.**

Auswählmöglichkeit im Master. Die Theorieseminare im Vergleich zu der Anzahl Studierende nehmen ab.

→ Frage: Ist diese Befürchtung berechtigt und sollte man einen offenen Brief schreiben, um die Problematik anzusprechen?

Diskussion

Konklusion:

- Es wird Ende Oktober mit Jens Gaab und Rui Mata besprochen und danach schauen wir, ob ein offener Brief angebracht/nötig wäre.

9. Diskussionstraktandum: Evaluationen

SS: Wir haben die Problematik, dass nur ein minimaler Anteil von Studierenden die Evaluation ausfüllen. Wir als Studierende müssen diese Möglichkeit mehr nutzen – wir müssen einen Weg finden, um die Studierenden dazu zu überzeugen diese auszufüllen und ihnen auch zu zeigen, dass das Teilnehmen Wichtigkeit hat und auch etwas bewirkt.

→ Frage: Wie kann dies am besten umgesetzt werden?

Diskussion

Konklusion:

- Es braucht mehr Transparenz bezüglich den Umfrageergebnissen, damit auch ersichtlich ist, dass die Ergebnisse angeschaut werden und damit etwas verändert werden kann. In welchem Umfang Transparenz möglich ist, wird noch angeschaut.
- Idee, dass die FG auf ihrer Webseite ein Umfragetool erstellt, um Dozenten und Professoren zu bewerten. (Bleibt aber erstmals eine Idee!)
- Vorschlag, dass man die Umfragen in der Mitte des Semesters durchführt, um mehr Teilnehmende zu haben und die VL/das Seminar sich an die Ergebnisse anpassen kann.
- Studierende motivieren teilzunehmen

10. Diskussionstraktandum: Deadlines

SS: Die Bestätigungsemails für Seminarplätze werden nicht rechtzeitig gesendet.

→ Frage: Sollen wir einen Brief verfassen, damit dies besser eingehalten wird?

Diskussion

Konklusion:

- Vorstand wird dies mit Rui Mata besprechen.

11. Beschlusstraktandum: Neue Mitglieder einwählen

Neue Mitglieder:

- Alexander Sablatnig
- Sara Fischer
- Vesa Thaqi
- Selina Brun
- Lara Sismondi
- Rea Suter
- Paula Kungler

Abstimmung:

→ Alle oben erwähnte Studierende wurden einstimmig in die FG gewählt
(11/0/0)

Herzlich willkommen in der FG 😊